



**ARCANGELO SCHENA, CIMES**

## La simulation numérique au service du produit

Il est Italien, est né en Belgique et a posé ses valises à Valenciennes. A 51 ans, Arcangelo Schena dirige Cimes, société d'ingénierie de développement de produits grâce à la simulation numérique.

Jeune diplômé de la faculté polytechnique de Mons, il devient enseignant-chercheur à l'université de Valenciennes. Il travaille alors au sein du labo d'automatique, de mécanique et d'informations industrielles et humaines (LAMIH), donne des cours et s'occupe de transfert de technologie. Il y rencontre Yves Ravalard, Daniel Coutellier, Pascal Level (ex-président de l'université) et Pascal Drazetic. En 1989, ils co-fondent Cimes dont il porte aujourd'hui seul le

développement, ses compères ayant décidé de se consacrer à leurs activités de chercheurs. Avec son équipe de 25 personnes, il opère pour le compte de grands donneurs d'ordres tels que Siemens, Bombardier, Alstom, Eurotunnel, le groupe Fives ou Renault Trucks. Après l'ouverture en 2012 d'un bureau à Lyon, il prévoit désormais de s'implanter en Belgique. Objectif : doubler ses 2 M€ de chiffre d'affaires à horizon trois ans. D'ici la fin d'année, Cimes sera la première entreprise à intégrer le bâtiment Mobilium sur Transalley. Manière de se rapprocher de l'écosystème du Hainaut spécialiste de la mobilité. Et pour ce patron « formé sur le tas », il reste de son passé « une étiquette » : « je fais toujours partie de cette grande famille où il y a beaucoup de bienveillance » ■

